

Comunicado de Prensa nº: **08**
Fecha: **14 de octubre 2014**

EL 40º RALLYE ORVECAME ISLA TENERIFE TROFEO CEPSA YA TIENE LISTA OFICIAL DE INSCRITOS

Próxima cita: Jueves 16, 18.30 horas, Entrega de documentación y verificaciones

Ya ha sido publicada la Lista oficial de Inscritos del **40º Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa**. La prueba contará finalmente con 80 inscritos, tras revisar minuciosamente cada inscripción y comprobar los datos proporcionados. Un número idóneo, según el propio comité organizador, el **Club Rallyten Sport**, para hacer un rally ágil y con ritmo.

Así, con el número uno adosado a las puertas del Ford Focus WRC partirán Fernando Capdevila y David Rivero, seguidos de sus compañeros de filas Enrique Cruz y Ariday Bonilla (Porsche 911). La lucha entre ambos promete ser feroz, ya que se juegan el campeonato. Del resultado que obtengan en esta prueba, podría proclamarse el Campeón Absoluto Autonómico y ninguno está dispuesto a perder de una décima de segundo. Asimismo, ambos han manifestado públicamente estar encantados con el recorrido de la prueba, pudiendo llegar a la sección nocturna con escasas diferencias entre ellos. Pero quienes les acecharán desde muy cerca son Víctor Delgado y Nacho Eguren con el Mitsubishi Evo IX que podrían estar rodando muy cerca de los tiempos de los anteriores y aprovechar cualquier contratiempo de estos para subir en la clasificación.

El maestro Jose Mari Ponce, como se le ha apodado entre la afición y los propios medios de comunicación, partirá con el número 4 junto a Carlos Larrodé en el BMW M3, gracias también al apoyo del equipo Copi Sport con quienes compartirán asistencia. Los quintos en salir serán Eduardo Domínguez y Dailos González con Mitsubishi Lancer Evo R4 para hacer frente al invencible binomio Delgado/Eguren así como a los que viene detrás Javier y Javi Afonso con el Renault Clío S1600. El *top ten* lo cierran Adrián García y Víctor Daniel Hernández con Mitsubishi Evo VIII.

Pero son muchos más los pilotos que destacan en esta lista de inscritos como Roberto Negrín, Fran Suárez Baute, Roberto González, Jimmy Delgado,... Por ello, el campeonato Interinsular de Automovilismo de Tenerife, al igual que el autonómico, también estará en manos de varios equipos dependiendo de los resultados cosechados

en esta prueba. El líder actual, Iván Méndez-Jonathan González Cintröen C2 R2 tendrán que escalar los máximos puestos posibles en la clasificación para que Delgado/Eguren, que van quintos -ya que no ha salido en todas las pruebas del campeonato-, no les saquen demasiados puntos de ventaja y les roben el título.

En Regularidad Sport, la categoría sin duda en auge en el automovilismo con veintiséis inscritos, también se juegan los distintos campeonatos y por ello los equipos tendrán que rendir todos al más alto nivel. Finalmente, son 27 los inscritos en esta modalidad, un gran porcentaje de la cifra total.

Recordar que el **40º Rallye Isla Tenerife Trofeo Cepsa** es la tercera y penúltima del Campeonato Autonómico de Rallyes, y quinta y última del Insular, además puntuable para:

- Trofeo 1.6
- Trofeo Opel Corsa
- Copa Hyundai Digital Phone

La próxima cita será la **entrega de documentación** y las **verificaciones administrativas** para todos los equipos el **jueves 16 a las 18.30 horas en las instalaciones de Orvecame en Taco**. Además, los vehículos de Regularidad Sport también pasarán las verificaciones técnicas este día. Sigue toda la información de la prueba en www.rallyeislaterife.com

Para más información, visítenos en: www.rallyeislaterife.com



[facebook/rallyeorvecameIslaTenerife](https://facebook.com/rallyeorvecameIslaTenerife)